

竹馬会情報紙

ホームページアドレス

<http://chikubakai.com>竹馬会キャラクター
なべムシ君

どんど焼き

2月11日(土) どんど焼きを行いました。組み立ては1週間前の2月5日(日)に行い、餅つきを当日の朝、佐知庵で行いました。もち米を提供いただいた渡辺勝己さん、松尾初枝さんありがとうございました。夕方5時30分から神事のあと、午後6時に小川綾真君が火を付けました。風が強く、火は勢いよく燃え上がりましたが、芯がしっかりしていたためなかなか倒れませんでした。火が落ちてから餅を焼いて食べて無病息災を祈願しました。なお、佐知地区の方や高速道路建設工事の会社など9名の方々から祝儀やお酒をいただきました。ありがとうございました。



桜ともみじの会 三光作業部会

2月10日(金) 午前10時から「桜ともみじの会三光作業部会」の総会が三光支所で行われました。三光作業部会の構成は、三光ライオンズクラブ、商工会三光支所、竹馬会、市役所三光支所です。総会には渡辺勝己さんに出席していただきました。今年は3月4日(日) 上深水の深泉寺付近に50本ほどを植える予定です。竹馬会に最低5名の動員がありましたので、後日メールで出席者の確認をします。

今後の予定

- 桜ともみじの植樹
3月4日(日) 午前9時30分 三光支所集合
※スコップ、ノコ、ナタ等を持参
- 竹馬会総会&花見 ~河川敷~
3月25日(日) 予定 詳細は次号で!
- キック&キャッチ ~八面山野外音楽堂~
4月1日(日) 商工会青年部主催のキック&キャッチ

熊本県天草市の職員8名が
竹馬会に地域振興の研修に来ました!

2月2日(木)、今年一番の寒波の日に天草市(2市8町が合併)の職員8名が合併後の地域振興の参考にしたいと竹馬会の取組を研修に来ました。当日は前日からの寒波で高速道路が通行止となり、中止になるかと思いましたが、車で予定通りで天草を出発した彼らは、車の訪問を諦め、久留米に車を置いて、九州新幹線で小倉まで来て、小倉からソニックで中津に着きました。竹馬会が中津駅まで迎えに行き、活性化センターで研修をしました。久保根区長と竹馬会からは佐賀一彦、相良卓紀、川西州作が仕事を休んで対応。竹馬会の設立から活動状況などの説明をしました。約1時間半の短い研修を終え、大分に泊まる予定をキャンセルして博多まで戻るのに中津駅まで送りました。

